

Balance de tráfico

El Aeropuerto de Zaragoza vuelve a batir récord histórico de mercancías en el mes de noviembre

- **Con 23.360 toneladas, es la mejor marca en la historia de la instalación**
- **Supone un aumento del 10,8% con respecto a noviembre de 2024**
- **El número de pasajeros en noviembre rozó los 47.900**

12 de diciembre de 2025

El Aeropuerto de Zaragoza ha transportado 23.360 toneladas de mercancía en el mes de noviembre de 2025, lo que supone un incremento del 10,8% respecto a los datos del mismo mes del año pasado. De esta manera, el aeropuerto registra un nuevo récord histórico, tras el alcanzado en el mes pasado, y se mantiene entre los tres primeros aeropuertos de carga de la red de Aena en España, sólo por detrás de Adolfo Suárez Madrid-Barajas.

En el mes de noviembre, el Aeropuerto de Zaragoza ha registrado 47.899 pasajeros, de los que 47.875 se movieron en conexiones comerciales (+1,6%): 18.202 viajaron hacia o desde una ciudad española (+1,5%) y 29.673 lo hicieron internacionalmente (+1,7%). En cuanto a movimientos, se han operado 923 aterrizajes y despegues.

De enero a noviembre de 2025, el Aeropuerto de Zaragoza ha gestionado 656.301 pasajeros, un 2,6% más que en el mismo periodo de 2024; se han operado 9.655 aterrizajes y despegues (+0,9%) y se han gestionado 166.023 toneladas de carga.

Aeropuertos Grupo Aena

Los aeropuertos del Grupo Aena (compuesto por los 46 aeropuertos y dos helipuertos en España, el Aeropuerto de Londres-Luton y 17 aeropuertos en Brasil) han cerrado el mes de noviembre de 2025 con 27.681.817 pasajeros, un 4,7% más que en el mismo mes de 2024; gestionaron 244.057 movimientos de aeronaves, un 1,6% más que en 2024; y transportaron 146.297 toneladas de mercancía, un 12,2% más que el año pasado.